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POLÍTICA 
Alrededor de 800 personas participaron ayer domingo en la cadena de la concordia que organizó sociedad en 
movimiento, ahí el consejero José Antonio Escobar, dijo que la unión del país permitirá que se respeten las 
instituciones más allá de las cuestiones partidistas. El evento concluyó con la entonación del himno nacional 
mexicano en el jardín Zenea. (NC, TVA) 
 
La labor de convencimiento es necesaria para que el próximo Presidente logre legitimidad, dice Teresita de 
Jesús Arroyo Córdoba, secretaria administrativa de la facultad de derecho. (FP) 
 
PAN 
El presidente electo Felipe Calderón, convocó a todos los que votaron por él, a que lo ayuden en la tarea de 
reconciliación y unidad para el país, al encabezar una celebración amenizada con mariachis, música de 
marimba y tambora, en la plaza de toros México. El panista pidió que busquemos la reconciliación, 
independientemente de por quién hayan votado, mi gobierno estará regido por la apertura, la paz y el diálogo, 
dijo. (NC) 
 
PRD 
Se realizó la asamblea estatal democrática del PRD, cuyo fin fue concretar las propuestas que llevarán a la 
convención nacional del próximo 16 de septiembre, entre los acuerdos propusieron desconocer a las 
instituciones; que la reunión nacional sea cada 6 meses y reconocer a Andrés Manuel López Obrador como 
presidente para que rinda protesta el próximo 20 de noviembre, señaló el presidente estatal Pablo González 
Loyola Pérez. (NC) 
 
LESGISLATURA 
Hay disposición de la mayoría de los integrantes de la comisión de puntos constitucionales, para aprobar la 
iniciativa que ampliaría a 4 años el periodo de los presidentes municipales y los ayuntamientos. El Presidente 
de esta comisión, Arturo Maximiliano García Pérez precisó que de aprobarse por el presidente del Congreso, 
esa reforma entraría en vigor hasta después del año 2009. (PC) 
 
Se quedará en el tintero la iniciativa de darle autonomía a la procuraduría del estado, esto debido a que no 
hubo interés de las fracciones del PAN y el PRI, señaló el diputado del PRD y presidente de la comisión de 
administración y procuración de justicia del Congreso local, Horlando Caballero. (NC) 
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ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
De 480 quejas por tarjetas de crédito, el 17% son por clonación, afirma Antonio Castllo Willards, delegado de 
la CONDUSEF. (FP) 
 
El apoyo a la micro, pequeña y mediana empresa es necesario para abatir la pobreza, el desempleo y bajos 
salarios, declara Alonso Fernández de la CANACINTRA. (FP) 
 
El próximo 27 de septiembre propondrá la asamblea extraordinaria del club de industriales, la posibilidad de 
ampliar el periodo de la presidencia a 6 años; a decir del gerente del club, Rafael López Galván, se trata de 
darle mayor facilidad al desarrollo de los proyectos. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La descentralización de la educación, que es un tema primordial, será revisada por el senado, señaló el 
senador por Querétaro, Guillermo Tamborrel, quien criticó la intensión de la gobernadora de Zacatecas, 
Amalia García, de regresar a la federación la educación básica de ese Estado. (NC) 
 
Hoy fue inaugurada la sala de lectura Francisco Perrusquía Monroy, dentro del espacio de la librería 
universitaria. (PC) 
 
Cabeza. Proponen las organizaciones civiles de Querétaro, la creación de una agenda ciudadana que priorice 
temas como el respeto a los derechos humanos, la discriminación y la desigualdad social, todo esto dentro del 
evento que se realiza en la Facultad de Ciencias Políticas de la UAQ. (NC) 
 
El próximo 13 de septiembre toma protesta la nueva misa directiva de la Asociación estatal de Padres de 
familia, encabezada por Juan Carlos Calvo Serrano. (FP) 
 
Graciela Reyes reclama que en la Universidad Marista les cobran el estacionamiento; a los alumnos les 
hicieron cargar los muebles ahora que se cambiaron de edificio; un maestro les da 4 materias; cualquier detalle 
es motivo de reporte. Dice que paga para que la eduquen no para que sea cargadora.  (FP) 
 

SOCIEDAD 
Las licitaciones para el Acueducto 2, no se han retrazado, vamos a tiempo y en forma, aseguró el vocal 
ejecutivo de la CEA, Manuel Urquiza Estrada, al desmentir a Sergio Chufani, dirigente estatal de la Cámara 
Mexicana de la Industria de la Construcción, quien aseguró la semana pasada que estas licitaciones se habían 
retrazado y que se extendería el concurso hasta finales del año. (PC) 
 
En este sexenio hay una inversión sin precedentes en saneamiento de agua, afirma Manuel Urquiza, al referir 
que de 2003 a la fecha, se han construido en el Estado, 16 nuevas plantas tratadoras de agua y se ha pasado 
del 10% al 38% de cobertura y en la capital el año que entra se construirá una planta que trate hasta 150 
metros cuadrados de agua por segundo. (PC) 
 
Hoy hace 5 años, dos aviones comerciales secuestrados por terroristas, se estrellaron en contra de las torres 
gemelas de Nueva York. (PC) 
 
Los organizadores de la fiesta de la Santa Cruz, afinaron los últimos detalles para esta celebración que 
comienza este martes y se realiza desde hace más de 400 años, informó el Padre Pedro Ezequiel, párroco de 
este templo. (NC) 
 
Apoyará la Secretaría de seguridad pública con toda la corporación para el festejo de las fiestas patronales de 
la Cruz, el próximo miércoles y jueves, así como en el cierre de vialidades la noche del grito, anticipó Apolinar 
Ledesma Arreola, al anticipar que habrá cero tolerancia a desmanes. (PC) 
 
Aproximadamente 380 elementos de la secretaría de seguridad pública municipal participarán en los operativos 
de seguridad con motivo de las fiestas del templo de la Cruz y de las fiestas patrias, esto lo anunció el 
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secretario Apolinar Ledesma, quien indicó que habrá cero tolerancia para las personas que ingieran bebidas 
embriagantes en la vía pública. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
La Secretaria de gobierno del municipio de Querétaro, Yvette Coutiño informó que serán 100 los comerciantes 
en vía pública para las celebraciones de la Santa Cruz, y 100 más para las fiestas de Independencia. (NC, TVA) 
 
Da a conocer el Secretario de servicios públicos del municipio de Querétaro, Alejandro González Valle, que el 
rastro municipal ya pasó la auditoría por parte de SAGARPA, previo a la certificación a Tipo Inspección Federal 
y confía en que el próximo 19 de septiembre se pueda entregar formalmente la obra.  (PC) 
 
Asegura Alejandro González Valle que aún no han recibido del IEQ la petición para retirar la propaganda 
electoral que permanece colocada en toda la ciudad. (PC) 
 
Santa María Magdalena es una de las colonias más conflictivas y complicadas del municipio de Querétaro, esto 
señaló el secretario de seguridad pública municipal, Apolinar Ledesma, tras afirmar que tan sólo en lo que va 
del año se han recibido mil 391 llamadas de riñas y problemas y 238 más por la ingesta de alcohol en vía 
pública. (NC) 
 
Faltan programas preventivos de los padres al interior del hogar, aseveró el Secretario de seguridad pública, 
Apolinar Ledesma Arreola, al referir que los dos policías lesionados en Santa María Magdalena ya se 
recuperan de la agresión sufrida en un operativo el día de ayer. (PC) 
 
El 23 de septiembre a las 8 pm en el jardín principal de El pueblito, se rendirá el informe de la actual 
administración de Corregidora. (FP) 
 
Cabeza. El Alcalde de Peñamiller, Ruperto Alvarado Gudiño rendirá su último informe de gobierno el próximo 
23 de septiembre; señaló que pese a que dejará algunas obras pendientes en su administración, los recursos 
ya están etiquetados. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
El 95% de los productores del campo no son competitivos; miente la SAGARPA, asegura Juan Hernández 
Moreno, dirigente de la CNC. (FP) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Entrega el congreso del Estado reconocimientos al secretario de salud Rafael Ascencio, al delegado del 
ISSSTE, Javier Mendoza y al director del Hospital general, Alejandro Tris Mondragón, por brindar atención y 
servicios médicos casi sin costo, a 399 pacientes de escasos recursos canalizados por el poder legislativo, 
durante los últimos 3 años. Las distinciones fueron entregadas durante una ceremonia encabezada por Jesús 
Coca González, presidente de la comisión de salud en la legislatura. (PC) 
 
Desde la secretaría de salud hemos acallado las voces que decían que no se podría trabajar bien en este 
sector, señaló el secretario de salud Rafael Ascencio. Informó que en este rubro se ha trabajado de manera 
singular y se ha podido abatir diversos problemas. (NC) 
 
Agradece Rafael Ascencio que haya quedado atrás la época de denostaciones en contra de esa secretaría y 
que en cambio se reconozca públicamente el esfuerzo y el deseo de dar un mejor servicio a la sociedad. (PC) 
 
Cabeza. Ha capacitado el ISSSTE a más de mil 500 cuidadores de personas adultas mayores frágiles para que 
los conduzcan a una vejez exitosa, pero el objetivo es instruir en estas técnicas de atención especial a 5 mil 
personas, informó el delegado estatal de este instituto, Javier Mendoza, al recibir el reconocimiento de la 
Legislatura. (PC) 
 
Registra Querétaro un rezago de hasta 20 años en materia hospitalaria, señala Jesús Coca González, al decir 
que se requiere ampliar al doble los 52 millones que ahora se destinan como presupuesto anual en este sector. 
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También observa que no hay una atención adecuadas a quienes han ingresado en Querétaro al seguro popular, 
además que es muy cuestionable la atención médica que brinda el IMSS a sus derechos habientes. (PC) 
 
A gobierno del estado le ha faltado sensibilidad para apoyar al sector salud, por ello el sistema de salud tiene 
demasiadas carencias, así se expresó el diputado presidente de la comisión de salud del Congreso local, Jesús 
Coca. (NC) 
 
Entrevista. Elsa y Ofelia Nazar, comentan que la colecta del radiotón fue muy buen, pero se siguen sumando 
recursos de empresas y otros donantes; hasta el momento van 340 mil 359. 40. AMANC apoya en este 
momento a 11 niños, pero hay 60 que requieren el apoyo. (PC) 
 
Con la participación de investigadores de San Luis Potosí, Hidalgo, Michoacán y estado de México, el próximo 
mes tendrá lugar en la UAQ el segundo foro regional sobre la enfermedad de Chagas, que se estima afecta al 
6% de la población de comunidades rurales y que ataca al corazón y al intestino, informó la docente de la 
facultad de Química, Elena Villagrán. (PC) 
 
El próximo 21 de octubre se llevará a cabo la segunda reunión de epidemiología de la enfermedad de Chagas, 
en el centro de la república mexicana, lo organiza la UAQ, el ISSSTE y la SESEQ, informó la docente e 
investigadora de la Facultad de Química de la UAQ, María Elena Villagrán. (NC) 
 
El asma es un padecimiento que afecta más a niños, especialmente hombres, declara la Secretaría de salud. 
(FP) 
 
El director de CONAFOR Miguel Ritz Segovia, aseguró el viernes pasado, que en mil 500% se ha 
incrementado el presupuesto para evitar la deforestación en todo el país. (PC) 
 

LABORAL 
Analizan por separado los sindicatos universitarios -el STEUAQ y el SUPAUAQ- la manera en que otras 
universidades en el país han enfrentado  la modificación a su sistema de jubilaciones y pensiones; sin embargo 
no hay programada una reunión próxima con el rector Raúl Iturralde Olvera, para trata el asunto. (PC) 
 
La planilla autonomía y lucha sindical fue la única que se registró al cierre de la convocatoria para la la 
renovación de la dirigencia del SUPAUAQ.  El Secretario general, Marco Antonio Rubio Abonce, buscará su 
reelección en el cargo, para los próximos dos años. La primera asamblea electoral será convocada para el 11 
de octubre. (PC) 
 
Este lunes a las 6 de la tarde vence el plazo para el registro de los contendientes a la dirigencia del STEUAQ en 
el periodo 2006-2008. La comisión electoral dará a conocer sus nombres el 14 de septiembre, dio a conocer el 
Secretario general del sindicato, Ricardo Saavedra. La fecha para la elección en la que participarán 800 
trabajadores administrativos con derecho a voto, aun no es decidida, pero será a fines de este mes. (PC) 
 
Cabeza. La secretaría del trabajo ofreció respeto y colaboración en el proceso de cambio que vive la CTM. (PC) 
 
Entrevista. Jesús Llamas Contreras, Secretario general de la federación regional zona centro de la CTM, 
considera que la situación es complicada, pues requerimos empresas altamente competitivas, pero los salarios 
son muy bajos. Lo que se requiere es buscar la forma de dar más y mejores prestaciones, salarios y utilidades; 
pero para ello, las empresas deben ser más competitivas, a través de la calidad, el precio y el servicio. Una 
empresa ineficiente, aunque quiera mejorar salarios y prestaciones, no va a poder. Por eso la CTM promueve 
continuar con los equipos de alto rendimiento. Hay una empresa cuyo salario mínimo son 225 pesos y tiene el 
140% en prestaciones; es una empresa ubicada en Pedro Escobedo y es la mejor en el Estado. Lo que 
debemos hacer es ponernos las pilas y entrarle a la globalización, con calidad. El out sourcing es un esquema 
de muchos años que se usa para evadir el fisco y a las responsabilidades laborales, pero en México ya hay 
muchas empresas de este tipo. Lo que se debe hacer es reglamentarlas no rechazarlas. La CTM está 
preocupada por el asunto de las pensiones y jubilaciones, incluso ya existía un fondo del que Gobierno del 
estado retiró sus recursos, pero la CTM sí está metida y defendiendo al trabajador.  Jorge Aldana Tapia opina 
que en las micro y pequeñas industrias es dónde se ve más el problema de las AFORES y es el 40% de los 
trabajadores registrados en el IMSS. El nuevo gobierno de Felipe Calderón Hinojosa lo ve con mucha 
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preocupación, por la inestabilidad política que hay en el país; ya tenemos presidente y todos debemos 
sumarnos a ese esfuerzo, ya dejar de desgastarnos.  (FP) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Aún no hay resolución sobre la controversia que presentó el pleno del Tribunal Superior de Justicia, por la 
ampliación del periodo de la presidencia, y no hay límites para emitirla, aunque esperan que ésta se dé antes 
de que termine este 2006, lo anterior lo informó la magistrada presidenta de la sala penal, Araceli Aguayo 
Hernández. (NC) 
 
A partir del próximo sábado y hasta el 24 de septiembre se llevará a cabo la semana del interno en todos los 
centros de reclusión en el Estado, donde se realizarán diversos actos culturales y artísticos, de los que podrán 
participar todos los procesados y sentenciados, informó el Subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola. (PC) 
 
Cabeza. Iniciará este próximo sábado la semana del interno en los CERESOS del Estado, informó el 
subsecretario de gobierno Felipe Urbiola, quien mencionó que realizarán actividades culturales y artísticas, 
tales como exposiciones de pintura, muestras gastronómicas y presentaciones musicales. (NC) 
 
No comparto la decisión de endurecer las penas, creo que debemos buscar alternativas que permitan al interno 
mejorar su comportamiento y tener posibilidades de readaptarse a la sociedad, dijo Felipe Urbiola Ledesma, al 
afirmar que cerca de 12 internos de los penales del estado, ya nunca saldrán de ahí. (PC) 
 
El Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Pablo Enrique Vargas Gómez, se pronunció a 
favor de una lucha frontal al terrorismo, en el marco de los acuerdos internacionales, al conmemorarse el quinto 
aniversario de los atentados de Nueva York. (PC) 
 
 


